



Octubre, 2013

## MONITOREO DE MEDIOS No.10

*Así nos ven los medios de comunicación*

**El diario, ([www.periodicoeldiario.com](http://www.periodicoeldiario.com), 09 de Octubre), “De México a la UPTC”.**

<http://periodicoeldiario.com/index.php/categoria-academia/4158-de-mexico-a-la-uptc>

En el transcurso del día, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, recibirá la delegación Oficial de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM). Bajo la dirección del rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, recibe a la delegación, que viene con el objetivo de firmar convenios específicos, dentro del convenio marco que se signó el pasado mes de agosto en Toluca-México.

La delegación, estará en Tunja durante los días 8, 9,10, y 11 de octubre, donde los académicos y homólogos de las dos instituciones (uptc y uaem), tendrán la oportunidad de fortalecer y afianzar los propósitos en común, a través de un acercamiento de voluntades que permita suscribir convenios específicos en los diferentes campos del saber, cuyo resultado será el punto de partida para el desarrollo inmediato de programas y proyectos conjuntos de cooperación interinstitucional.

Los invitados especiales participarán el 10 de octubre, en el acto solemne de la conmemoración de los 60 años de la uptc, donde se hará la firma de los convenios específicos.

